28-03-25

LEGISLATIVO



Monreal descarta alianza con el PRI

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- La realidad es que hay una fractura por la manera en la cual se ha manejado el asunto del fuero de Cuauhtémoc Blanco Bravo. Por ejemplo, Ricardo Monreal, el coordinador de los diputados, negó un pacto de su bancada con el PRI para desechar la solicitud de desafuero contra el legislador morenista Cuauhtémoc Blanco a cambio de frenar el proceso pendiente contra Alejandro Moreno, senador del PRI y dirigente nacional de ese partido; contra quien también hay un proceso de desafuero. Sin embargo, Monreal manifestó su respeto al PRI y subrayó que es válido coincidir con otras fuerzas políticas en algunos de los asuntos legislativos.



https://ldrv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EcUcEb1oJd1Fse2cUPXyTCwBeakt KS9TaLreMoAaM7-uOQ?e=F8vm9Y